
平成16年度総会議事概要

平成16年度総会が下記のとおり開催された。

日 　 時 � 平成16年４月22日　12:00～13:00　
場 　 所 � 苫小牧市テクノセンタ－会議室（苫東柏原地区）
出 席 者 � 立地企業 35社 37名、室蘭開発建設部苫小牧港湾事務所１名
� 苫小牧市１名、苫小牧市テクノセンター１名、 
� (財)道央産業技術振興機構１名、(株)苫東９名　（計50名）

平成16年4月22日
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１ 役員の選任

　新たに役員就任
●  幹事　村上鉄筋（株）苫小牧出張所  
●  監事　北海道エコリサイクルシステムズ（株） 

　役員退任
●  監事　苫東コンクリート工業（株）

●  (株)苫東  続木社長   

・ 商工会議所から加入要請がある。メリットもあるので未加入の企
業の皆様には加入をご検討いただければありがたい。

・ 苫東内でブロッコリーの試験栽培が行われている。２０年後に開
発予定の用地については、企業の皆様から活用したいとの話があ
ればお貸しすることとしている。試験栽培が成功し選果場や加工
場等の立地につながればと期待。

・ 臨海部に造成しているリサイクル用地については限定的にリース
を行っていきたいと考えているのでご理解願いたい。

・ 関係機関のご尽力により苫東エリアのインフラ整備が進んでいる
。東港の多目的国際ターミナルは今年度末には暫定供用開始と聞
いている。千歳空港からのアクセス道路については、道道新千歳
空港線、静川美沢線は今年度中に開通する。空港からのアクセス
が一段と高まる。

・ 苫小牧バイオマス研究会が発足した。苫東が事務局を担当。立地
企業の皆様にも何社か参加していただいている。即、苫東エリア
で事業展開ということにはならないと思うが、研究会活動を進め
る中でいろいろな可能性、ビジネスにもつながっていくと考えて
いる。御支援をお願いしたい。 

・ つた森山林は、自然環境豊かで貴重な動植物も存在。立地企業の
皆様にも自然にふれていただく機会を作ろうと考えている。社員
や家族のリクレーションなどがあれば遠慮なしに言ってほしい。

４ 苫 東 か ら の 連 絡 事 項

● ４／２７苫東地域内の一斉清掃 

・ 雪も解け、道路のゴミが目立ってきている。�
立地企業の皆様に４／２７に周辺のゴミ拾いをお願いしたい。�
また、出入りの業者にもゴミを捨てないよう要請をお願いしたい。

●  犬の管理

・ 苫東地域内で走行中の車両に走り寄る犬がいて危険。野犬なのか
飼い犬なのかは分からない。念のためのお願いだが、飼っている
犬がいたら車道に飛び出したりしないよう管理をお願いしたい。

２ 議 案 審 査

(1) 平成15年度決算について�………原案どおり承認 
(2) 平成16年度年間行事について（下記のとおり）
　� ………原案どおり承認 

(3) 平成16年度予算について�………原案どおり承認   

３ 近 況 報 告

●  室蘭開発建設部苫小牧港湾事務所 上西所長 

・ これまで苫小牧港湾建設事務所だったのを４月から
「建設」の文字を外し苫小牧港湾事務所とした。こ
れまで５２年にわたって港を建設してきたが、今後
は、建設と言うよりは、物流の効率化によって地域
の経済、まちづくりをどうするのかといった点に重
きを置いてやっていこうと考えている。    

・ 苫小牧港には、非常に多くの見学者が来るが、産業
活動・苫東立地等について企業からいろいろ教えて
いただいた情報を資料として提供している。苫小牧
がこんなに元気なんですよということを、札幌、東
京に向けて発信している。今後ともいろいろと情報
を教えて欲しい。

・ 港について質問・苦情・要望などもどんどん言ってい
ただきたい。そのような中から解決していくものは結
構ある。

総　　　会　平成１６年　４月２２日（木）12:00�～苫小牧市テクノセンター

第１回例会　平成１６年　７月　６日（火）18:00�～グランドホテルニュー王子（引き続き、懇親会）

ゴルフ大会　平成１６年　７月２４日（土）� ～コース未定

工場見学　　平成１６年　９月頃

第２回例会　平成１６年１２月　９日（木）18:00�～グランドホテルニュー王子（引き続き、忘年会）

第３回例会　平成１７年　２月２４日（木）12:00�～苫小牧市テクノセンター   

平成１６年度の年間行事予定  


